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121 тысячу тонн торфа при-

готовили . минувшим летом к

реализации в совхозы района
труженики торфопредпрйятия
«Дубоемский мох». Времени же

на его транспортировку отпу-
щено совсем немного — до на-

чала распутицы, а она у нас,

как известно, чуть ли не круг-
лый год. Вот почему так важ-

: но использовать с максимальной
отдачей каждый более-менее
морозный день.

К сожалению,, пока делают

это не все. И красноречивее

слов говорят об этом цифры.
Если, скажем, коллектив агро-

Я ЕТ
РЕЙСЫ ПЛОДОРОДИЯ

промтехники уже доставил на
совхозные поля 17.620 тонн
торфа, то водители производст-
венного объединения грузового

автотранспорта — всего лишь

3.000 тонн; Если первый сегод-
ня ежедневно отправляет за
этой продукцией по 40 машин

и более, то второй только 10
— 12, и лишь изредка' — 15.

Вот почему более чем за Пол.

тора месяца кампании цо вы.

возке торфа, на которую 'и все-

го-то ориентировочно отпуще-

но три месяца, отгружено тор-

фопредприятием «Дубоемский
мох» 34 тысячи тонн торфа.
Это тем более обидно, что на

самом болоте четко действует
погрузочный конвейер.

Правда,’ как сказала замести-

тель директора по качеству Ли-

дия’Николаевна Румянцева, в

последние Днй в связи с пре-
кратившимися зимними дождя-

ми. темпы несколько возросли.
Позавчера, например, было от-

гружено и отправлено в совхо-

зы -2300 тонн, Что близко к

дневной’ норме, предусмотрен-
ной графиком,' разработанным
в начале сезона.

А каким образом могкпо при-

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ
Новая встреча председателя

Леноблсовета Ю. Ф. Ярова со

сланцевскйми избирателями бы-
ла характерна тем, что состоя-

лась после II съезда народных

депутатов РСФСР, а также сов-

местной сессии Леноблгорсове-
‘ "тов, ’ на которых ' главным во-

просом было создание условий
для ускоренного развития аграр-

ного сектора экономики. Юрий
Федорович поделился своими

впечатлениями об этих двух

важных форумах.
Главными итогами съезда по

праву можно считать создание
многоукладной экономики .на

селе, плюрализма форм собст-
венности. Съезд принял некото-
рые льготы для женщин на се-

ле. Съезду было предложено

изменить ряд статей Консти-
туции РСФСР, большинством
голосов был снят с обсуждения
пакет статей, касающихся уста-

новления президентства, так как

j -ам явно, по словам Ярова,
■"'Просматривались варианты воз-

можного восстановления авто-

ритаризма и диктатуры. Так, в

проектах президент наделялся

правом самостоятельно, без
совета ,с парламентом республи-
ки, назначать,- снимать, переме-
щать министров и руководите-

лей, реорганизовывать и созда-

вать кабинеты, комитеты и т. д..

Президент мог. вернуть на до-

работку проект закона, его не

устраивающий, и если при пов-

торном его принятии закон не

. набирал бы двух третей голо-
сов, то он снимался, бы оконча-
тельно. Однако сложность ситу-

ации в стране, так или иначе

заставляет заниматься вопро-
сом президентства. Б. Н. Ельцин
последователен в том отноше-

нии, чтобы президент избирался

всенародно и на альтернатив-'
Ной основе. Как известно, до
последнего времени буксовало
решение вопроса о формирова-
нии бюджета. Съезд россий-
ских парламентариев был на-

стойчив в сохранении суверени-

тета России, Это разумное пра-

дедами коммерческого _ магази-
на. А деньги, полученные по

этим ценам, распределяются:' 10.
процентов — производителям,

10 — ' торгующей организации,
все остальное уходит в бюджет’
того района, где’ реализуется

водка. Я надеюсь, что с третье-

го квартала этого года мы за-

пустим свое производство. На-
доело просить, пробивать, умо-

лять. В Киришском БВК стоит
линия гидролиза спирта неис-

пользовавшаяся. Переоборудуем

ПОСЛЕ ПРИНЯТИЯ
ВАЖНЫХ РЕШЕНИИ

во, подчеркнул Яров, когда рес-

публика хочет знать, на что

идут деньги, отпущенные в со-

юзный бюджет, как они расхо-

дуются, как остальные респуб-
лики участвуют в союзных про-

граммах — оборонной, косми-

ческой и т. д. Съезд большин-
ством голосов высказался

за участие в Союзном договоре.

Ю. Ф. Яров рассказал и о

совместной сессии Леноблгорсо-
ветов, принявшей, на его взгляд»
важные решения для сельчан

области. Так как ход съезда и

работу , сессии достаточно под-

робно комментировали средства
массовой Информации, боль-
шая часть Встречи была посвя-

щена ответам на вопросы.

Предлагаем вам некоторые из
них,

— Самой твердой «валютой»
среди населения является бу-
тылка водки. С нового года по

карточкам введена одна бутыл-
ка вместо двух. В то же время

водка продается в магазинах

по коммерческим ценам. С чем

это связано? Нет ли здесь госу-

дарственной спекуляции?
— Здесь не может быть спе-

куляции, она создается за пре-

се под выпуск водки, решаем
вопросы по пробке, бутылке, и

будем выпускать. Нам будет
помогать в этом совместное

предприятие «Смирнов».
— Как будет решаться во-

прос со старым жильем типа

«хрущобы», коробки, коммунал-

ки и другие?
— Я надеюсь, что будет при-

нят, наконец, механизм реали-

зации задачи, когда квартира

станет собственностью человека,

которому она была выделена по
ордеру. Методы — либо просто

передать, либо выкупить, сразу

или в рассрочку. Она. должна
стать собственностью люДей, и

Тогда людям Старшего поколе-
ния не надо будет думать, ка-

кими правдами и неправдами
прописать детей, чтобы они не

жили по 20 лет в ожидании
квартиры. Ведь мы'же с‘ вами

видим: кооперативное и госу-

дарственное жилье — день и
ночь. В кооперативном доме и

стены не разрисованы, и окна
не выбиты, чисто. Поэтому луч-

ше, чтобы каждый боролся за
чистоту, порядок и нормальные
условия жизни. А Советская
власть возьмется за строитель-

обрести торф для собственного
сада . огорода? Этот вопрос

нам недавно задал один из ’ чи-

тателей Газеты. Вот что на него

ответила Л. Н. Румянцева:

— Каждый, кому необходим
торф, может прийти по адресу:

переулок Новый, д. 14, в нашу

контору, и выписать торф
столько, сколько ему требуется.
Стоггг тонна торфа 7 рублей 40
копеек. Но своим транспортом

мы не располагаем, его надо

заказать в трансагентстве.

А. БЕДОВА.

ство жилья - для" больных лю-
дей, пенсионеров; многодетных...

— Как будет решаться во-

прос с пленкой для рассады?
-- В прошлом году це было

пленки. И для того, чтобы об-
ласть не оказалась без рассады,

а поэтому и без. овощей, мы вы
нуждёны были последние свои

крохи — 140 тысяч инвалют-

ных рублей — . Отдать на то,
чтобы купить пленку за грани-

цей. Некоторые Области наивно

вёрили в 'разговоры и обеща-
ния государства, что будут
фонды, скоро пришлют и так
далее, поэтому и остались без
пленки. Мы понимали, что все
это лишь ‘разговоры, и не оста-

лись без рассады. Сейчас мы

.просим в районах Ленинграда
собрать по 30 тысяч инвалют-

ных рублей, и к Собчаку я с

этим обратился, чтобы они ку-

пили нам гербициды и пленку.
Мы свои деньги сегодня уже
больше в кредит берем.. Купили

'недавно четыре Томографа, ме-

дикаменты покупаем, то, чего

лют и никто , не дает. Одновре-
менно решаем вопрос с ленин-
градскими предприятиями, что-

,бы они также помогли с плен-

кой.
— В газете «Аргументы и

факты» в № 49 1990 года, в

статье .31 Закона РСФСР о

пенсиях записано, что инвали-
дам войны пенсии составляют:
1 группа — 367 рублей, 2
группа — 300 рублей, 3 —

150 рублей в месяц. Когда
эти пенсии будут выплачивать-

ся?
Абсолютно верно. Нужно

только ведь каждому человеку
пересчитать. Вы же помните,
сколько прошлый пересчет пен-

сий занял времени, сколько это
работы. Сразу все это сделать
нереально, надо потерпеть. А
деньги вернут, никого не обма-
нут.

(Окончание на 2-й стр.).

Строители
справились
с заданием

С выполнением самого

главного и почетного за-

дания — строительством
жилья в городе коллектив

арендного производствен,

иого объединения «Стро-
ительный трест № 63»
успешно справился. В
этом деле на равных при-

нимали участие тружени-

ки ПМК-102 и СУ-322, их

субподрядные организа-
ции, которые сегодня на-

зываются строительными
кооперативами ц малыми
предприятиями.

Новые формы внесли

новое содержание в де-

ятельность и в отношения
между участниками стро-

ительства, но по-прежне-

му сопутствовали труд;

ности в обеспечении
стройки всем необходи-
мым. И все же строители

смогли сдержать слово и

вместо запланированных
32800 квадратных метров

жилой площади построили
33605 квадратных метров.

Только в конце 1990 года

сдали в эксплуатацию 4
жилых дома — один для

тружеников завода

«Сланцы», 2 дома, заказ-

чиком которых выступал

Леноблисполком, то есть

для тех граждан, которые

стояли на жилье в город-

ской очереди, и один дом

из жилищно-молодежного

комплекса, построенный с

непосредственным участи-

ем молодых горняков, ко-

торым здесь жить.

ВСЕМУ ДОЛЖЕН БЫТЬ ХОЗЯИН Письмо

Несколько дней подряд шел
дождь, со снегом, дул холодный
северный ветер. Хотелось по-

скорее . укрыться от сырости и

холода. Заканчивался 1990 год
— год Лошади, Нелегким ока-

зался этот год для всех. нас. А
каким же он был для самой
лошади?

Судя по тому \ что довелось
мне увидеть в деревне Ново-
селье совхоза «Аврора», судьба
лошади здесь отнюдь не была
счастливой в истекшем году.
Лошади стояли жалкой кучкой
прямо на снегу, под порывами

пронизывающего до костей вет-
ра. Мокрые и, наверное, голод-
ные, они старались держаться
ближе друг к другу, чтобы хоть
как-то согреться. Впрочем, кры-
ша над головами бедных жи-
вотных все-таки была. Но соо-
ружение, в котором, как оказа-
лось, они постоянно содержатся,

и отдаленно не напоминает

конюшню. Я проходила мимо с

ведром, и, увидев человека, все

лошади как одна потянулись к

ведру (по всей вероятности, они

страдали и от недостатка воды).
Сердце заныло от жалости к

ним, и, признаюсь, слезы навер-

нулись на глаза. Как жестоки и

равнодушны мы бываем к сво-

им братьям меньшим! Как из-
за нашей озлобленности друг к

другу, а подчас и просто лени

страдают ни в чем не повин-

ные животные.

И еще мне подумалось вот

о чем: скоро состоится всена-
родный референдум по вопросу

о частной собственности, быть
ей или не быть, хотя правитель -

ство России уже решило этот

вопрос положительно. Я не мо-

гу представить себе настояще-

го хозяина, который так отно-

сился бы к своей, личной, ло-

на актуальную тему

шади. 'Издавна повелось, что
крестьянин сначала накормит и

напоит скотину, а потом уже
ест сам. И всегда особенно за-

ботливым было отношение к ло-

шади, незаменимой помощнице
сельского труженика. О совхоз-

ной собственности у всёх давно
сложилось представление, как о

ничьей. Значит, можно ее пор-

тить, уничтожать, растаскивать.

Нора посмотреть правде в гла-

за. Чем скорее решится вопрос
о частной собственности, тем

будет быстрее наращиваться
производство сельскохозяйст-
венной продукции, и, в конечном
счете, мы решим главную за-

дачу: сделаем жизнь каждого

из нас достойной человека.

Р. ПРОХОРОВА,
дер. Новоселье.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

В целях подготовки 5-й сессии (21 созыва) городского

Совета народных депутатов «О ходе выполнения плана ком-

плексного социального развития в 1991 году и плане-

прогнозе развития города и района в условиях перехода к

рыночной экономике в i991 году, бюджете города и района
на 1991 год» проводятся заседания постоянных комиссий.

18 января в 16 часов заседают:
постоянные комиссии по экологии и рациональному ис-

пользованию природных ресурсов, по строительству и архи-

тектуре, по вопросам жилищно-коммунального хозяйства и

производственной инфраструктуре.
21 января в 16 часов:

постоянная комиссия по аграрным вопросам и продоволь-

ствию, по вопросам промышленности и научно-технического

прогресса, мандатная.

22 января в 16 часов:
постоянные комиссии по делам молодежи, физкультуре
и спорту, по законности и правопорядку, по развитию само-

управления, сотрудничеству с общественными организациями.
23 января в 16 часов:

постоянные комиссии по народному образованию и куль-

туре, по торговле, бытовым и другим видам услуг, по охране
здоровья населения, материнства, детства и соцобеспечения.

Заседания комиссий проводятся в зале заседания гороно.

Президиум горсовета.
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ПОСЛЕ ПРИНЯТИЯ
ВАЖНЫХ РЕШЕНИЙ

(Начало на 1-й стр.).

— Город плохо снабжается
стройматериалами. Если на пе-
риод основного строительства
дач в садоводстве «Здоровье»
люди не могли купить стройма-
териалы, то теперь еще слож-
нее. Шахтеры выделяют своим

застройщикам до 20 тысяч руб-
лей с погашением половины
суммы за счет предприятия.
Но даже на таких условиях
человек не хочет брать ссуду,
потому что нет материалов.

Когда же они появятся?

— Наверное, в первую оче-

редь, тогда, когда в Сланцах
начнут серьезно возрождать и

заниматься увеличением произ-
водства стройматериалов. И на-
до разумно их использовать. У
нас есть программа, касающая-

ся возрождения небольших на-
ших предприятий по строймате-
риалам. 16 января мы будем
встречаться с американскими
бизнесменами американо - со-
ветской ассоциации деловых
людей. Я попросил у них раз-
работать программу, которая
учитывала бы их участие, соз-
дание совместных предприятий.
В этой программе первым при-
оритетом выступает то, что нам

нужны СП и деньги, кредиты
на то, чтобы построить храни-
лища и цеха переработки. Не
надо нам искать подаяния и
тратить валюту на продукты, а
нам надо сохранить те 20 про-

центов, которые у нас пропада-
ют. А дальше — будем созда-

вать небольшие совместные
предприятия по выпуску строй-
материалов.

— Как будет дальше разви-
ваться положение с куревом?

— Вопрос пока решается за
счет импорта. Теперь табак
стали закупать и в Индии, и в

других странах. Привезут их,

но пока на этом этапе проис-

ходит рост цен на сигареты. Я
выступал против этого, но тем
не менее ленинградцы приняли
такое решение, москвичи повы-

сили цены еще раньше.

— Прокомментируйте, пожа-
луйста, вопрос создания сво.

бодной экономической зоны.

— Вопрос начал поднимать-

ся еще при первом секретаре
обкома партии Ю. Ф. Соловье-
ве. При нем была создана ра-
бочая группа. Мы проехали
Финляндию, Швецию, Норве-
гию, ФРГ, встречались с дело-

выми правительственными кру-
гами, советовались. Тогда мы
определились: свободная зона

— Выборгский район в разме-
ре 240 квадратных километ-

ров. Нам советовали не зашори-
ваться и посмотреть возможное,
ти включения Выборга. Юрий
Филиппович допускал и такое.

И тогда были составлены за-
писки в Совмин СССР, в Вер-
ховный Совет РСФСР и ЦК
КПСС, которые я тоже состав-
лял и подписывал. Идея была
— соединить научные достиже-
ния и разработки ученых горо-

да Ленинграда, передовой опыт.

ленинградских предприятий,
организаций и лабораторий с

передовой западной техникой и

технологией по выпуску про-

дукции. не имеющей аналогов

в мире, конкурентоспособ-
ной, экологически чистой, ор-

ганизовать совместные пред-

приятия. Вот цель зоны. Не
сырье продавать, не себя про-

давать, как ' это многие пре-

подносят/
В - дальнейшем уже- на I

съезде народных депутатов мы

с А. А. Собчаком договорились,
что должна быть единая зона

региона. Сначала Ленсовет при-

нял решение и обратился к об-
ластному Совету, а затем мы

это на своей сессии утвёрдили.
Мы должны получить все права

и законы для функционирова-
ния свободной экономической
зоны, для того, чтобы на месте,

в Ленинграде самим решать все

вопросы. Наша бюрократичес-
кая система с согласованиями
по полгода — ее не выдержи-
вают иностранцы, так как во-
просы надо решать оперативно.

— Много лн у нас желаю-

щих стать фермерами?
— В Ленинграде, говорят,

уже около 3 тысяч, в области
человек 800. Их было бы боль-
ше, но посмотрите условия,

которые им созданы. Ведь хо-
зяйственные руководители не

хотят в их лице получить кон-

курента, они понимают, что лю-

ди докажут: на этой же земле
можно хозяйствовать в 10 раз

лучше. Когда будет снято это
противостояние, налажена сис-

тема услуг будущим фермерам,
только тогда желающих будет
больше.

Записал
А. ЗИНОВЬЕВ.

НАЖДЫЙ ОСТАЕТСЯ САМИМ СОБОЙ
Газета опубликовала заметку С. Пронина «Оставаться

самим собой», в которой автор назвал «оборотнем» народно-
го депутата СССР А. А. Собчака, человека не только . боль-

■ шой должности, но н высочайшего авторитета в нашей стра-
не, да и за рубежом. Я хочу с автором на эту Тему поспо-
рить.

По-моему, выходят сейчас;
из КПСС те люди, которые

поняли безвыходность Toil
ситуации, в которой оказа-
лась страна. И не надо назы-
вать их: «оборотни», «отще-

пенцы» и прочие, а себя,
Сергей Афанасьевич, считать
верным ленинцем. Этими
«верными» русский народ
сыт по горло. Для С. Прони-
на, конечно же, это нелюди:
Б. Н. Ельцин, А. А. Собчак,
Г. X. Попов, Г. Каспаров,
С. Н. Федоров и сотни тысяч

других, а вот Е. К. Лигачев,
И. К. Полозков, Б. В. Гидас-
пов и другие — это фигуры.
Между прочим, любой чело-

век, посмотревший Ленин-
градский телемарафон 6 — 7
января, разберется, кто есть

■ кто: А. А. Собчак внес па
возрождение Петербурга —

Ленинграда свои личные

•деньги, а Б. В. Гидаспов —

из партийной кассы.

Даже в нашем городе, ти-
хом в политическом отноше-

нии, уже каждый четвертый
член партии положил свой
партбилет с заявлением о
невозможности дальнейшего
пребывания в рядах КПСС.
И я считаю таких людей му-
жественными, честными. За
такими людьми — будущее.

А на заявление С. Прони-
на «... и все-таки коммунис-

тическая идеология — это
идеал человечества», можно
сказать однозначно нет.
Даже народы таких стран,
как Польша, Чехб-Словакия,
Венгрия, бывшая ГДР, Бол-
гария, Румыния, Монголия,
которым была насильно на-
вязана эта идеология, отка-
зались от неё, а заодно и от
компартий. И только две
соцстраны с тоталитарным
режимом (Куба и Северная
Корея) пока продолжают еще

верить в «светлое будущее
всего человечества». Пробо-
вали мы внедрить эту иде-
ологию и в развивающиеся
страны Азии и Африки, на
что «угробили» не один де-
сяток миллиардов народных
денег, а сами сейчас разъез-
жаем по странам «загниваю-
щего» капитализма с протя-
нутой рукой. А вот А. А.
Собчак, Б. Н. Ельцин, Г. X.
Попов и другие не хотят,

чтобы и дальше так было.
И последнее, насчет оскор-

бления. Я Советую поднять

газету «Ленинградский рабо-
чий» за 4 января 1991 года,
в которой описывается ана-
логичная история. Я думаю,
что С. Пронин принесет из-

винения Анатолию Александ-
ровичу Собчаку.

А. АРТЕМЬЕВ,
пенсионер.

1—1 РОЧИТАВ в газете «Знамя труда» материалы, озаглав-

* • ленные — «Профсоюзы разные, цели — одни» и «То же,

но без эмоций», считаю своим долгом, как делегат II съезда

шахтеров СССР, высказать свое мнение по существу вопроса.

В этих публикациях увидел только материал критического

плана о создании независимого профсоюза горняков (далее по

тексту НПГ), а местами и передергивание фактов. Я не буду

задавать вечный вопрос — кому это выгодно7 За создание НПГ

проголосовало абсолютное большинство делегатов съезда. Не-

ужели у сотен делегатов, пришедших прямо из забоев и знаю-

щих шахтерский труд не понаслышке, не хватило «вдоволь

житейского опыта и мудрости...»? Не претендуя на бесспорно-

сть, выскажу свое личное мнение о том, каковы аргументы в

пользу создания НПГ. А интерпретация за читателями.

работники коммунальных

служб, культурных и спортив-
ных учреждений. Позиции раз-

личных групп, входящих в

профсоюз, расходятся по отно-

шению к реформам в экономи-

ке и политике. А тут еще соз-

дание многоукладной экономи-

ки. НПГ хочет опираться на
собственную социальную базу,
чтобы его члены были одной
«социальной» группы крови —

горняцкой. КПСС стремилась
быть выразителем интересов

всех слоев общества. Что из
этого получилось, у нас перед
глазами. Так и в профсоюзной
деятельности не может один

профсоюз защищать интересы

всех входящих в него социаль-

ных групп.

Первое. Летом 1989 года в

стране произошли события, зна-
чение которых переоценить не-
возможно. Речь идет о шахтер-
ских забастовках, которые отра-
зили весь аспект противоречий
нашей жизни. Командно-адми-
нистративная система любит
повторять — слава рабочему
классу. На деле оказалось,
что эта система не может по-
вести людей труда за собой, так
как не знает их настроений и
не пользуется авторитетом. За-
бастовки показали, что шахтеры

не собираются получать подач-
ки, а намерены за счет лучше-
го ведения хозяйства в стране
зарабатывать больше средств

для себя, отрасли, а значит и
страны в целом. Именно так

надо ставить вопрос, а то толь-
ко и слышно, что шахтеры тя-
нут одеяло на себя. Забастов-
ки — результат неправильной
социальной политики. Видимо,
прав был председатель ЦС
профсоюза работников угольной
промышленности В. Лунев, ко-
гда говорил: «У шахтеров боль-
ше шансов погибнуть, чем хо-
рошо заработать».

Что же было главным в этих
выступлениях? Главное в том.
что они заставили задуматься

об ускорении реформ в эконо-
мике. Эти реформы (о собст-
венности, земле, аренде...) надо
было проводить еще тогда, ко-
гда развал экономики не зашел
так далеко.

Как же повели себя в этой
непростой ситуации профкомы?
В большинстве своем они рас-
терялись и не сумели взять

инициативу в свои руки. Авто-

ков. Интересная цифра: более
63 процентов профвзносов идут

на содержание культспортсоору-
жений. Из наших профвзносов
государство формирует обще-
ственные фонды потребления, и

это называется одним словом —

грабеж. Все несвойственные
профсоюзу функции надо пере-

дать либо хозяйственникам,
либо Советской власти. Чтобы
это отрицательно не сказалось
на членах профсоюза, нужно

дать время, в течение которого

провести эту работу, вниматель-
но все продумать.

Шестое. В настоящее время

на уровне Правительства • и

Верховного Совета СССР ведет-

ся наступление на права проф-
союза. К примеру, попытка

ПРОФСОЮЗНАЯ
д ЖИЗНЬ ШНЕ ТАК ПРОСТО

РАЗОРВАТЬ ЦЕПИ СТРАХА
ритет официального профсоюза
упал до критической точки. А
причины этого в том, что КПСС
напрямую руководила профсою-
зами, лишая их тем самым са-

мостоятельности. Поэтому со

всей остротой встал вопрос —

не сметь командовать профсою-
зом, он подчинен только воле

своих членов.
Второе. Страна вступает в

рыночные отношения. Рынок —

это процесс купли-продажи, в

нем участвует продавец и по-

купатель. Рыночная экономика
— система цельная, одной из

важнейших частей в нее входит
и рынок рабочей силы. Поэтому
и возникает желание создать

продавца, который будет торго-

вать товаром— рабочей силой.
Этот продавец будет торговать
так, чтобы оплата труда соот-

ветствовала рыночной стоимос-
ти горняцкой рабочей силы.

Этого продавца хотят назвать

НПГ: кто лучше самих горня-

ков распорядится своими рука-
ми и головами?

Третье- Ныне действующий
профсоюз по составу своих чле-

нов состоит из работников фак-
тически всех отраслей народно-
го хозяйства, как то: машино-

строители, строители, сельско-

хозяйственные рабочие, меди-

цинский и торговый персонал,

Четвертое. Согласно Закону
СССР «О порядке разрешения
коллективных трудовых споров»

коллективный договор впервые

за годы Советской власти при-
равнен к трудовому законода-
тельству. Колдоговор регламен-

тирует взаимоотношения трудо-
вого коллектива и администра-
ции, то есть за ним интересы

трудящихся. Ситуация на прак-

тике складывается такая: проф-
союзная организация, в которую
входит администрация предпри-

ятия, от имени трудового кол-
лектива заключает колдоговор

с той же администрацией.
Пятое. Когда государство

передало профсоюзу некоторые

из своих управленческих функ-
ций, и профсоюзы приняли их,

он сам себя высек. Профсоюз
оказался встроенным в команд-

но-административную систему и
тем самым взял и на себя от-

ветственность за наше нищен-
ское существование. Хватит де-

лить трусы и носки. Каждый
должен заниматься своим де-
лом. Заработная плата шахте-

ров в СССР самая низкая в

мире. И несмотря на это, шах-
теры содержат 720 дворцов

культуры и клубов, 860 библи-
отек, 600 спортивных соору-
жений, а местами и коммуналь-

ное хозяйство городов и посел-

приравнять профсоюз к другим
общественным организациям;
попытка объявить мораторий на

забастовки на весь 1991 год.

Седьмое- Может, стоит попы-
таться реанимировать ныне су-
ществующий профсоюз. Рядо-
вому члену профсоюза все рав-
но, как он называется. Ему
важны результаты работы. Се-
годня видны сдвиги в деле ак-
тивизации профсоюзной рабо-
ты. Этому способствовали и

общая демократизация в стране,
и конкуренция со стороны ра-
бочих и забастовочных комите-
тов, и реальная угроза для лич-

ного благополучия, так как все-
сильный некогда покровитель
профэлиты начинает сдавать

свои позиции. Но все это не бо-
лее чем косметический ремонт.
После известных событий в

профорганы было выбрано мно-
го шахтеров прямо из забоя,
как говорят, «своих». Но даже
и их личные качества не много
дали для коренного обновления
профсоюзной работы. Не их ви-
на, а их беда, что они пытают-

ся сделать невозможное —

превратить старую структуру в

жизнеспособную. Прошлогодний
календарь не годится в новом
году.

А теперь к вопросу о член-
стве. Членами НПГ могут быть

все рабочие (как подземные,
так и поверхностные) шахт,

обогатительных фабрик, разре-
зов, шахтостроительных, шахто-

проходческих, шахтомонтажных,

шахтоналадочных предприятий,
ВГСЧ, а также предприятий
других отраслей промышленнос-
ти, связанных с добычей и пе-
реработкой полезных ископае-
мых. Вот почему в документах

съезда слово «шахтер» часто

заменено словом «горняк». Из
ИТР членами НПГ могут быть
работники по должности до на-

чальника участка (горный мас-
тер, заместитель начальника

участка, механик участка). Не_
могут быть членами НПГ лица,
осуществляющие функции най-
ма и распоряжения рабочей си-
лой, от начальника участка и

выше, а также главные бухгал-
теры и главные экономисту.
Отсюда видно, что НПГ стро-
ится по производственно-профес
сиональному принципу. Работ-
ники отрасли, которые не вой-
дут в профсоюз горняков, могут

создать свои профсоюзы длц

выражения и защиты своих ин-
тересов. Окончательный вари-

ант Устава примет I съезд
НПГ, который, видимо, пройдет
без шахтеров - сланцевиков.

В каком профсоюзе состоять,
это личное дело каждого. Без-
условно, пугает неизвестность,
как в начале любого начина-
ния. Да и не так просто разор-

вать цепи страха. ;-

По-моему, после II съезда н
шахтерском движении шел про-
цесс обдумывания. Нужно вре-
мя для осмысления пройденно-
го пути, чтобы следующий шаг
сделать целенаправленным.

Что касается кинофильма, то

нет сомнения в том, что адми-
нистрация объединения с удо-
вольствием купит фильм .с/
названием «Июльские грезы».
Грезы означает одно — пошу-
мели, братцы, и хватит, пора в
стойло. Вся соль в том, что
фильм назван «Июльские гро-
зы». Гроза — символ обновле-
ния. очищения. И последняя
мысль. Наш город шахтерский.
Значит, и большинство наших
сыновей пойдут работать : на
шахты. И им тоже, быть такими
же бесправными? Вот что самое
главное и самое печальное.

В. БОЙЦОВ,
горный мастер участка № 2
шахты Л6 3.
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Несмотря на то, что новая поликлиника

шщ
Щ Щ '

С Л У Ш Б А ЗДОРОВЬЯ

Несмотря на то, что новая поликлиника уже

начала работать, ее торжественное открытие про-

изошло почти через неделю, 25 декабря. Естествен-
но, что к этому событию готовились все медицин-

ские- работники. Тем более* что открыть-то ее соби-
рались еще в июле. Если говорить по большому
счету, то для горожан это тоже важное событие
социального значения. Не секрет, что центральная

районная больница давно перестала удовлетворять

запросы и ' нужды населения: Теперь же перед слан-

цевчанами распахнулись двери- нового, современ-

ного медицинского учреждения:

На торжество собрались не только строители,
'которые принимали непосредственное участие в

возведении новой поликлиники, но и ветераны боль-
ницы, представители горисполкома и горкома пар-

тии. Выступил перед собравшимися главный врач

районного территориального объединения А, И. Ма-
лахов, который поблагодарил всех, кто участвовал

в строительстве, прилагал усилия для того, чтобы
строительная площадка вовремя обеспечивалась
материалами, оборудованием. Заверил, что меди-

цинские работники постараются Сделать все от

них' зависящее и направить все усилия на улучше-

ние и развитие здравоохранения.

Поздравил медиков с «новорожденным» и по-

желал дальнейших успехов в работе от имени

строителей Д. X. Обогрелов (на верхнем снимке

слева).

Разрезать ленту было доверено заслуженному

врачу РСФСР JI. М. Филипповой (на снимке ввер-

ху). Не отступили от существующего в народе обы-
чая медики и по этому торжественному случаю

разбили бутылку шампанского.

А затем заместитель главного врача по полик-

линике JI. А. Бахтеева предложила всем экскур-

сию. На страницах нашей газеты мы уже рассказы-

вали о медицинском оснащении новой полнклини-

поэтому скажем лишь вкратце, что сегодня

есть все, чтобы сделать обследование всего

организма. К услугам сланцевчан

методы диагностики, мощные рентгенаппара-

ты, отлично оснащенные лаборатории. Вот, к при-

меру, на снимке внизу вы видите кабинет эндоско-

пического обследования. Современное импортное

оборудование служит для исследования кишечного

тракта. Это самое эффективное на сегодняшний
день обследование, которое позволяет распознать
заболевание на самых ранних стадиях. (На снимке

внизу справа врач И. М. Белов и медицинская

сестра С. Е. Калачева за работой).

На среднем снимке внизу у терапевта Т. М. Тю-
риной идет прием. С утра она по плану принимает

Сельских тружеников, а ближе к вечеру — к ней
идут ее пациенты с участка.

Новая поликлиника — это всего лишь первая

цепочка всего больничного комплекса, который в

будущем планируется построить рядом.

В. ПЕРМИНОВА.

I

БЛАГОДАРНА ВРАЧУ
Позади у меня большая и труд-

ная жизнь. Здоровье неважное, а

несколько лет назад перенесла

инфаркт, была парализована. Уже
не верила, что встану с постели.

Но вот пришла ко мне врач Ла-
риса Александровна Бахтеева,
внимательно меня осмотрела и

сказала: «Будем жить». Благода-
ря ее стараниям, заботе я стала

чувствовать себя значительно луч-

ше. Спасибо и медсестре, которая

приходила на дом делать уколы.

Вызывала Лариса Александров-
на и разных врачей ко мне, чтобы
определить , группу инвалидности

— сама-то я до поликлиники не

добралась бы. Очень благодарна
ей, ' квалифицированному доктору

и доброму, отзывчивому человеку.

Сейчас Лариса Александровна
уже не работает участковым вра-

чом, она — заместитель главного

врача по поликлинике. Но меня

не забывает — звонит, справляет-

ся о самочувствии, навещает.

Сердечно благодарю Ларису
Александровну, желаю ей всего

доброго. В. ГУСЕВА,
инвалид I группы.

С ЕЙЧАС, когда вокруг бушуют страсти и нет уверенности

в завтрашнем дне, когда не знаешь, во что верить и како-

му богу молиться, если утрачены прежние идеалы и утрачены

безвозвратно, тянет, как магнитом, в эту тишину наших

скромных библиотечных зальчиков, называемых читальными.

Там, среди разных книг, полных размышлений, раз

думий над прошлым, будущим, оценок человеческих по-

ступков, ищешь покоя и тишины и того, что везде, — надеж-

ды, смысла. Ищешь единомышленников.

И сейчас по соседству с читальным залом, где два парня

пролистывают страницы «Огонька», мы беседуем с заведующей
Лучкинским филиалом районной библиотеки В. А. Траннной.

— Вера Андреевна, что же

изменилось в работе библиоте-
ки в последние годы? И измени-

лось ли?

—г Жизнь страны невероятно
изменчива, а у нас такая же
жизнь, а не мертвое хранилище
литературы. Если . -когда-то не
так давно, библиотеки были на-
биты идеологическими матери-
алами,- теперь нас никто не
обязывает пропагандировать

материалы съездов партии, ‘на-
сильно пичкать людей тем, что

неудобоваримо. Задача у нас

сейчас хорошая — сделать биб-
лиотеку настоящим культур-
ным _ заведением. И главное,
ничего не навязывать, идти на-
встречу пожеланиям читателей.
Никто с нас не требует органи-
зации, работьг по темам: мораль,
атеизм, государство, право.
Если раньше из горлИта приез-
жали и выдавали, словно по-
жарные, предписание, чего
Нельзя, теперь мы свободны от
этого.' Никто не запрещает чи-
тать нынче Сталина— чтобы -су-
дить о его деяниях, нужно
иметь представление о них. А
раньше... Если бы нашли хоть

Библии. Действительно, каждый
грамотный человек должен

знать это «собранье глав».

Сейчас же у нас в читальном

зале выставка литературы о

Сахарове. Задуман цикл выста-

вок «Что мы думаем о полити-

ке наших лидеров?».
— Вера Андреевна, Вы го-

ворили, что особенно приходи-

лось старательно влиять про-

пагандой на молодежь... Я тоже

когда-то ходила к Вам в библи-
отеку, но не чувствовала идео-
логического давления с Вашей
стороны...Т И Ш И Н А.

И ТОЛЬКО ШЕЛЕСТ СТРАНИЦ...

все партийные — скверные лю-

ди, ко многим из них пришло

разочарование.

У нас в стране утрачена

культура, и как можно здесь

сразу навести порядок? И нам

надо было начинать с вежливо-

сти, с того, что нельзя пле-

вать шелуху от семечек под

ноги... а потом уже все осталь-

ное. Я получаю теперь 220
рублей за свою работу, ощу-

щаю себя самым счастливым

человеком.

— Ваш коллектив не пытал-

ся превратить библиотеку из

карточку с именем Сахарова —

страшно представить, что бы
было!

Вот '. пример изменчивости
политики: в 1965 году, когда я
училась в институте, нам го-
ворили: «Если не прочитаете
Солженицына, на экзамен не
приходите». И мы читали. А
в 70;е годы, когда он уже был
запрещен и Жил за границей,
приехали проверяющие из об-
ластной библиотеки и вытащи-
ли из картотеки формуляр, где
было имя писателя. Меня скло-
няли на всех совещаниях в об-
ласти.

Или еще. Помню приезд Де-
ментьевой из областной библи-
отеки и ее'крутоц вопрос: «А
где у. вас выставка ' «Без бога
— шире Дорога!»?'

Оказалось, что и бе'з бога не
обойтись, буквально на дйях
мы получили первый экземпляр

— Например, перед группой
допризывников мы обязаны бы-
ли делать обзоры книг, навязы-
вать им литературу, подготав-

ливающую к службе л армии.

Мало кому это было нужно..
— А теперь Вас не смущает

то, что вы делали? Возможно,
в этих пропагандистских книж-

ках было немало вранья...

— Вы знаете, я человек та-
кого склада, что многое прини-
мала и принимаю на веру! Я
верила написанному— у меня
сын служил в армии удачно, он

говорит, что в его части не бы-
ло дедрвщины, он считает, что
многое зависит от самого чело-

века.

Я никогда не была членом
партии, не дождалась своей
очереди туда, а потом и разду-
мала. Да что там, мой отец еще
в 60-е годы положил партбилет.
И тем не менее я верю, что не

места чтения в место общения
людей с учетом их интересов,

вкусов, возрастов?
— Этого не получится. Это

раньше в библиотеках были на-
родные театры, теперь этого

не нужно, у каждого в кварти-

ре свой театр, телевизор, у ко-

го-то видеоаппаратура, свои

книги.

Общаемся. По заводскому

радио делаю обзоры литерату-

ры, дружим со студентами
подготовительного отделения

филиала горного института.

В клубе «Диалог» обсуждаем
новинки литературы. К нам по-
стоянно ходят в клуб посидеть

за чашкой чая с пирогами, по-

говорить Г. М. Решетникова,
Л. В. Железнякова,- В. В. Ива-
нова, И. Ф. Вонфельд, Л. П.
Якубова. Н. Ю. Гайдамак,
Г. А. Боровицкая. Это наш ак-
тив.

Библиотека — то место, где

должна быть тишина, и только

шелест страниц. А видео — это

для Домов культуры.

С ужасом думаю о платных

услугах в библиотеках. Как
можно за просмотр «Бурды»
брать по рублю?

— А читателей стало боль-
ше?

— Микрорайон стал меньше,

дома в центре растут, как гри-

бы. Но и у нас в прошлом году

было 2.216 читателей.
— И что же они читают?
— Разное. По-прежнему по-

пулярностью у массового чита-

теля пользуются книги А. Дю-
ма, В. Козлова, Ж. Саид, В.
Пикуля: на них — самые боль-
шие очереди. Журналы? В 1990
году в них не было ничего осо-

бенного, год был пустой в ху-

дожественном отношении. Если
в 1988 году вышли в свет «Бе-
лые одежды», «Зубр», «Доктор
Живаго», то сейчас все пусти-

лись в полемику на темы об-
устройства страны. Рекомендую
читать журналы «Слово», «На-
ше наследие». Ждем наплыва

читателей толстых и тонких

журналов в этом году, цены на

них стали «кусаться». А чита-

телям хочу пожелать, чтобы
они ходили к нам пообщаться,
отвлечься мыслями от автобус-
ного хамства и грубости, тол-

котни очередей. А еще терпе-
ния, ' взаимоуважения. Чтобы
понимать друг друга, уважать
— тоже надо читать больше,
больше знать.

Интервью взяла

Н. ТОМС.



ПРАВИЛА НА ВОДЕ
ДЛЯ ВСЕХ ЕДИНЫ

Каждый год водная сти-

хия напоминает о себе,' о ,,

необходимости относиться к

ней серьезно, но; несмотря

на большую проводимую ра-

боту по предупреждению не-

счастных случаев с людьми

на воде, есть человеческие

жертвы. Только за 10 меся-

цев 1.990.. года по Ленингра- с
ду. и области погибло 349 ••

человек, из них '59 детей.
По торбду Сланцы и Слан-
цевскому району утонуло 9

"сланцевчан,' из них ~3; детей.
В чем же причина, почему "

до сих пор продолжает ,' ра-

сти число человеческих

жертв? Главной причиной
несчастных случаев с людь-

ми на воде является пре-

небрежительное отношение к

требованиям поведения на ‘

воде. Порой усмехаются, де-

скать, кому не тонуть, так тот

и без ОС В О Да не утонет, а

кто утонет, так того и обще-
ство не спасло бы, стало быть,
судьба его такая... Но фак-
ты свидетельствуют 'о дру-

гом. Ранней врсной, когда

вода в реке поднялась на

1,5 — 2 метра и течение было
настолько, сильным, что при

такой ледяной воде взрос-
лый и закаленный человек

мог бы находиться не более
5 — 10 минут, в Плюссе уто-

нула четырехлетняя дев-

чушка, которую мать выпу-

стила гулять вечером. А
ведь дети требуют
особого внимания, нельзя

оставлять детей у воды без

надзора взрослых. Если бы
это соблюдалось, не было бы
трагедий.

Второй и очень главной
причиной несчастных случа-

ев с людьми на воде являет-

ся управление мотолодкой в

нетрезвом состоянии и без
спасательныу средств. Все
судоводители-любители про-
ходят курс обучения вожде-

нию мотолодки и правила
пользования ею, правила

поведения на воде и все они
прекрасно знают: выход на

воду разрешен при наличии

документов, спасательных

средств, при прохождении

технического осмотра судна.
Каждый судоводитель-лю-

битель обязан соблюдать
установленные правила пла-

вания. НО прчему-то быстро
об этом Забывают, отсюда и

новые жертвы на воде.

Сланцевский городской
комитет орВОДа и спаса-
тельная станциц еще раз

напоминают 'сланцевчанам о

необходимости соблюдения
правил поведения на воде и

у воды. Пока беда не косну-

лась кого-то лично, он смот-
рит на ее опасность сквозь

пальцы. Так давайте не до-
пустим, чтобы эта беда слу-

чилась с вами или с кем-ни-

будь другим.

М. ФЕДОРОВА,
председатель Сланцев-
ского городского совета

ОСВОДа.

ТОЛЬКО НА ЭКРАНЕ КИНОТЕАТРА «ТРУД»

21 и 22 января

вболыиой кинопрограмме «Внимание, кинбпремьег
ра!» демонстрируется новая первая советская эро-

тическая драма

«ТЕЛО». , |
Это трагическая история любви Двух молодых

лщдей. { ...... ..

Уважаемые сланцевчане, у вас есть уникальная

возможность увидеть новый фильм только для взрос-

лых «Тело».
Фильм поставлен на киностудии имени М. Горь-

кого ТО «Лада». Цена билетов 2 рубля.
1 — 1

ПО «СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
МАЛЯР,
ВОДИТЕЛЬ,
ДВОРНИКИ (сборщики

пищевых отходов),
истопник.
Обращаться по адресу:

ул. Северная, дом 1.
3—3

•
СПК-251

т ребуются

МАШИНИСТ экскавато-

ра,
МАШИНИСТ бульдозера

ДЗ-94 («Чебоксарец»),
СЛЕСАРЬ по ремонту до-

рожно-строительной техни-

ки 4—6 разрядов,

МАСТЕРА, '

ПРОРАБЫ,
САНТЕХНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (остановка
3-й поселок). Телефоны
2-40-01, 2-45-74.

4—1

Тамаре Васильевне
СОРОКИНОЙ

Коллектив Северо-Западного
СМСУ треста «Ссвзапметал
лургмонтаж» сердечно поздрав-
ляет Вас с юбилеем. Желаем
Вам крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, дальнейших
успехов в труде и долгих лет

жизни.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ

6.30 — «Утро». ' (120+30).
9.00 — Мультфильм. 9.15 —

«Спрут-4». X. ф. 5-я серия.

1р. 50 — Цазачьи напевы. 11.15
— «...До шестнадцати и стар-
ее». 12.00 — ТСН. 12.15 —

«Фиалки по средам, или Не бо-
ги торшки обжигают?». 15.00
— ТСН. 15.15-г- «Больница на
окраине города». X. ф. 4-я се-

рия. 16.05 — «Если вам за...».

16.50 — Фильм — детям «Сказ-
ка о волшебном бисере». 2-я
серия. 17.55 — «Прелюдия».
Д. ф. 18.20 — Мультфильм.
18.40 — Наш сад. 19.10 —

Программа «ВиД». 19.25 —

«Спрут-4». X. ф. 5-я серия.
21.00 — Время. 21.45 — Про-
грамма «ВиД». В перерыве —

0.00 — ТСН. 1.00 — «Краса-
вец-мужчина». X. ф. 2-я серия.
2.00 — «А напоследок я ска-
жу...». Ноет В. Пономарева.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — Н.-п. ф. 8.35 —

и 9.35 — Музыка. 7-й кл. 9.05
— Английский язык. 1-й год

обучения. ТО. 05 — Английский
язык. 2-и год обучения. 10.35
и 11.35 — Физика. 8-й кл.
11.05 — «Бурда моден»» пред-

лагает...». 12.05 — «Бывает
же...». X. ф. 13.10 — «Нехтре-

Ляйте в музыканта...». Д. ф.
13.40 — Концерт. 17.00 —

«Крылья Отчизны». Н.-п. ф.
2-й. 17.55. —На. концертах

В. Ашкенази. 18.55 — Време-
на года. 19.55 — Коллаж. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — «Десятуха». X, ф.
20.45 — Спорт для всех. 21.00
— Время. 21.45 — «Иллю-
зион». «Потомок Чингисхана».
X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ

8.05 — Док. ф. 9.05 —

История. 10-й кл. 9.35— «Карг
навал». Фильм-балет. 10.05 —

Литература. 11-й кл. 10.35 —

«Песни любви». Фильм-кон-
церт. 11.10 — Док. ф. 11.30—
«Красный цвет папоротника».

X. ф. 4-я 'серия. 12.40 — «С
ярмарки». Д. ф. 13.05 — «Аг-
риппина Ваганова». 14.10 —

Док. ф. 14.40 — «Дядя Ваня».
Спектакль. 1-я и 2-я серии.

17.30 — Телестанция «Факт».
17.35 — «Зимнее утро». X. ф.
19.05 — «О друзьях-товари-
щах». Фильм-концерт. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

«Большой фестиваль». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

Время. 21.45 — «600 секунд».

21.55, 22.10 — Реклама. 22.00
— Ленсовет — прямой эфир.
22.15 — Актуальное интервью.

22.25 — ТТЦ «Лира». «Теле-
афиша». 22.50 — Встречи с

Японией. Встреча 3-я. 23.10 —

«Когда мы состаримся». X. ф.
0.45 — Телестанция «Факт».
0.55 — «Дядя Ваня». Теле-
фильм-спектакль. 1-я и 2-я се-

рии.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. Про-
делки снегурят. 9.35 — «Лю-

бовь». X. ф. 11.35 — «РябойО.
Осенний день». 11.45 — «Мы
из Вильянди». 12.05 — 12.25
— «Мелодии старой мельни-

цы». 15.00 — Программа пере-

дач. 15.50 — «Сохранить и

оставить будущему». 16.20 —

«Костер в белой ночи». X. ф.
17.45 — Телеинформация. 18.00
—- Новости. 18.05 — Мастер-
ская. 18.35 — Год В. А. Мо-
царта. «В. А. Моцарт — Месса
до мажор». 18.55 — В театрах

и концертных залах. 19.00 —

Актуальная камера. 19.15 —

«Замок в Курессааре». 19.35 —

Детский экран. Внимание,
старт! 20.05. «История дав-

них времен». Телефильм. 20.35
— Эстония, 1600 опрошенных.

20.50 — Полицейская хроника.

21.00 — Актуальная камера.

21.25 — Реклама. 21.30 —

Международная панорама.

21.45 — Вспоминая Хейно
Мандри. А. Кицберг — «На
вихре ветров». Спектакль. В
перерыве (22.25): Новости и

реклама.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17

января — «Тающие облака».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15.
часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
января — «Жизнь прекрасна».

Начало в 18, 19.50, 21 час 50
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 17 января — «Следова-
тель». Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 янва-

ря — «Белая кость». Начало в

18 часов. «Паспорт». Начало в

20 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 ча-

сов.

. Коллектив школы № $ при-
глашает учителей, работавших
в школе № 5, на вечер встречи

педагогов, посвященный 45-ле-
тию школы, который состоится
19 января в 16 час. 30 мин. в

школе.
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

требуются

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
ЗАВЕДУЮЩИЙ здрав-

пунктом,

ЗАВЕДУЮЩИЙ столо-

вой,
ПСИХИАТР,
ПСИХОЛОГИ,
ПЕДИАТР,
СТАРШИЙ ИНСПЕКТОР

по социально-трудовой реа-

билитации, т •

РУКОВОДИТЕЛЬ духо-

вого оркестра,

ДЕЖУРНЫЕ по режиму,

САНИТАРКА,
САНТЕХНИК,
ГАЗОЭЛЕКТРО СВАР-

ЩИК,
ПОДСОБНЫЕ РАБО-

ЧИЕ кухни,

УБОРЩИЦА,
ДВОРНИК.
Обращаться по адресу:

д. Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом
маршрута № 5. Телефон
2-20-78.

3—3

АРЕНДНОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ТРЕСТ № 63»
■ригяамает на работу

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА-ЭНЕРГЕТИКА. *

Обращаться по адресу:

ул. Свердлова, 12а, теле-

фон 41-411.
3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

на постоянную работу
ГАЗОРЕЗЧИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, улица Жданова,
дом № 3.

\ 4 — 4

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

мясокомбинату

срочно требуются

ЗАСОЛЬЩИК шкур,
МАСТЕР вспомогательно-

го участка,

АППАРАТЧИК термиче-
ской обработки субпродук-
тов.

3-3

СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ
СООБЩАЕТ:

сокращены до 3-х дней
сроки заказов на срочный
ремонт и мелкий ремонт

обуви. Простой ремонт вы-

полняется в течение 7 дней.
Производится прием обуви
в реставрацию. Обувь при-

нимается по адресам: ул.

Гагарина, дом 3, ул. 1 Мая,
дом 53.

Сокращены до 1 месяца

сроки пошива легкого жен-

ского платья в ателье № 1
(адрес: ул. Маяковского,
дом 8).

2—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ
• ЗАВОДУ

требуются

на работу:
ОПЕРАТОР паровых кот-

лов,

УБОРЩИК производст-
венных помещений.

3—2

•
СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу

БЕТОНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ.
Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров. Телефон 51-538.
3—2

ГК ДОСААФ
ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на курсы секретарей-ма-

шинисток без отрыва от

производства.

Срок обучения 5 месяцев.

Начало занятий по мере

комплектования групп. Об-
ращаться по адресу: ул. Ки-
рова, дом 16, кабинет 4.

. 2—1
•

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
МЕЖХОЗЯИСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
«СЛАНЦЕВСКОЕ»

цригламабт

на работу:

ГЛАВНОГО ЮРИСКОН-
СУЛЬТА. Оклад 300 руб-
лей,

ВОДИТЕЛЯ легкового
автомобиля. Заработная
плата от 180 до 210 рублей
в зависимости от категории.

Выплачиваются премии.

С предложениями обра-
щаться: д. Выскатка, ПМО
«Сланцевское», телефоны
65 :265, 65-336.

2—2

•
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ № 20

(УЧАСТОК В СЛАНЦАХ)
трабуются

на постоянную работу
КАМЕНЩИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ.
Обращаться по адресу: г.

Сланцы, ул. Гавриловская,
48, помещение управления

СПОГАТа.
5-1

Г йяртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
и субботам
Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.
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